



Durante su intervención en el Foro Tribuna Económica de El Mundo

Cifuentes plantea una reforma de la legislación electoral para garantizar la estabilidad parlamentaria y facilitar la formación de gobierno

- La presidenta regional defiende una mayoría reforzada al partido más votado
- También ve urgente rediseñar el sistema de financiación autonómica para garantizar los servicios del Estado del Bienestar
- “Los españoles no quieren experimentos populistas ni aventuras radicales, sino moderación y políticas de centro”

28 de septiembre de 2016.- La presidenta de la Comunidad de Madrid, Cristina Cifuentes, considera “urgente empezar a madurar la idea de abordar reformas en nuestro sistema electoral que garanticen la estabilidad parlamentaria y faciliten la formación de gobierno”. También ve “urgente rediseñar el sistema de financiación autonómica, con objeto de garantizar los servicios del Estado del Bienestar que prestamos a los ciudadanos las Comunidades Autónomas”.

Cristina Cifuentes ha planteado estos cambios legales y normativos durante su intervención en el Foro Tribuna Económica de El Mundo, donde ha afirmado que las elecciones gallegas y vascas del pasado domingo “han confirmado que los españoles quieren estabilidad” y han puesto de manifiesto que “no caben ya más maniobras dilatorias por parte del Partido Socialista ni son de recibo tampoco descabelladas alianzas radicales, urdidas desde una representación cada vez más insignificante”.

En su intervención, la presidenta madrileña ha recordado que su partido defendió en el último debate sobre el estado de la región en la Asamblea de Madrid una propuesta de resolución –rechazada por la oposición-, en la que se instaba al Gobierno de la Nación y a las Cortes Generales a que promovieran una modificación de la legislación electoral adoptando medidas como el establecimiento de una mayoría reforzada al partido más votado.



“Una propuesta sensata e imparcial –ha dicho-, que devolvería la estabilidad a nuestro país, y que garantiza la neutralidad, porque favorecería al partido más votado, con independencia de que sea de izquierda o de centro”.

Cifuentes ha señalado que las elecciones autonómicas en Galicia y País Vasco “han dado un apoyo significativo a partidos moderados y que han acreditado su experiencia a la hora de gobernar y de proporcionar bienestar a la sociedad. El Partido Popular es la referencia más clara de ese perfil, y en el País Vasco, y aunque en menor medida, también el PNV”.

A su juicio, la lectura de las elecciones autonómicas “ha sido muy clara y no se puede desoír: los españoles no quieren experimentos populistas ni aventuras radicales, sino moderación y políticas de centro. Y por eso seguir insistiendo en la actitud de bloqueo, o ensayar la fórmula suicida de los tripartitos, o cuatripartitos, o pentapartitos radicales, es, sencillamente, ir contra la voluntad nacional. Nadie en España quiere un gobierno que unos días se inspire en Marx, otros en Sabino Arana y a ratos en Companys”, ha apuntado.

“No podemos minimizar los efectos desestabilizadores de la estrategia de tierra quemada de Pedro Sánchez”, ha manifestado Cifuentes, que ha añadido que “el bloqueo político e institucional al que ha sometido a nuestro país, con sus exiguos 85 escaños y en caída libre, es un elemento perturbador que solo introduce ruido e incertidumbre; que está ralentizando la recuperación económica, el crecimiento y la creación de empleo; y que en última instancia perjudica a todos los españoles, y especialmente a aquellos que más necesitan de las políticas sociales que tenemos que desarrollar”.

Como ejemplo ha mencionado que, “si no se remedia, esta situación de interinidad podría suponer para la Comunidad de Madrid una pérdida de 800 millones de euros y, además, los sueldos de los funcionarios quedarían congelados y el ritmo de pago a proveedores empeoraría”.

“Por todo ello, urge que Pedro Sánchez levante un asedio a las instituciones que dura ya 283 días y que ahora trata de prolongar secuestrando a su partido para buscar un frente de izquierda radical que salve su posición personal”, ha dicho Cifuentes, que ha añadido: “esta semana veremos si finalmente el sentido de la responsabilidad del conjunto de los socialistas pesa más que el interés personal de un solo hombre; o si por el contrario este ha logrado ya su objetivo de neutralizar unas siglas históricas”.

Pero además, ha añadido, las elecciones del domingo han sido “importantes en sí mismas porque en las comunidades autónomas se desarrolla una actividad económica, social y también política que es la que está impulsando a diario nuestro país”. “En estos nueve meses de Gobierno en funciones –ha destacado-



se ha visto que algunas comunidades autónomas estamos siendo un elemento de estabilidad y certidumbre, pese a las dificultades del momento”.

Para la presidenta madrileña, las reformas que es necesario acometer “se van acumulando en el debe de nuestro sistema institucional” y el hecho de que “las vayamos posponiendo no significa que se hagan menos urgentes, sino al contrario”. “No deberíamos engañarnos pensando que el país está simplemente bloqueado, en una especie de tablas que ya se resolverán. No. Mientras el tiempo corre, la situación se deteriora. Y si no acometemos todas estas reformas para relegitimar el sistema, otros lo echarán abajo”.

“De nosotros depende, de los partidos moderados, que intentamos mantener la sintonía con la ciudadanía, ser los impulsores de ese proceso de cambios, antes de que otros se apoderen de él y lo perviertan para sus propios fines, y para eso es necesario que hagamos un esfuerzo por superar nuestras diferencias y dejemos los cálculos tácticos de corto alcance, ha declarado.

UNA POLÍTICA DE CENTRO, MODERADA Y ORIENTADA A CREAR EMPLEO

Por otra parte, la presidenta regional ha puesto de relieve que la “voluntad de entendimiento” entre el Partido Popular y Ciudadanos en la Comunidad de Madrid “hace posible un Gobierno en minoría en el que estamos cumpliendo nuestros compromisos de investidura y nuestro propio programa político, mediante una política de centro, moderada y orientada a la creación de empleo y la mejora de los servicios públicos”.

Una política que ha dado como frutos seis grandes acuerdos en muy diversas materias, el más importante de ellos la Estrategia Madrid por el Empleo, consensuada con empresarios y sindicatos, que va a fomentar la creación de puestos de trabajo y a mejorar la empleabilidad de 220.000 personas, con una inversión de 650 millones de euros en dos años.

Y una forma de gobernar que “genera la estabilidad y la confianza que la economía requiere” y que ha propiciado que el PIB de la Comunidad de Madrid está creciendo un 3,4% interanual (2 décimas más que el conjunto de España) y, “lo más importante”, que haya 84.333 personas más trabajando que hace un año.

También ha destacado que, mientras se recorre ese camino de la recuperación económica y del mercado de trabajo, en la Comunidad de Madrid “nos hemos propuesto que nadie se quede atrás” y, por eso, se destinan 9 de cada 10 euros del presupuesto a gasto social.



Y todo ello manteniendo la deuda más baja de todas las regiones españolas (el 14,2% del PIB, 10,6 puntos menos que la media de las Comunidades Autónomas); sin necesidad de adherirnos al Fondo de Liquidez Financiera (el FLA), tal como han tenido que hacer 9 Comunidades Autónomas (Andalucía, Aragón, Baleares, Cantabria, Castilla-La Mancha, Cataluña, Extremadura, Murcia y Valencia); y garantizando la presión fiscal más baja de España (cada madrileño paga de media, en el IRPF, 205 euros menos que en otras regiones españolas; patrimonio, sucesiones y donaciones).

En todo caso, ha señalado que el hecho de que en 15 meses se hayan puesto en marcha más de 8 de cada 10 medidas del plan de Gobierno, “no significa que no quede mucho por hacer”, puesto que “cada día surgen nuevos desafíos que exigen una rápida y eficaz respuesta”.

Iniciativas como el cheque-formación; un sello para las empresas comprometidas con el empleo de calidad; el programa Re-Emprende, con ayudas de hasta 450 euros durante 6 meses a los autónomos que hayan fracasado en su negocio; el proyecto MadridTech, que dinamizará el Sur de la Comunidad de Madrid y las actividades de I+D+i.; el Plan Integral de Urgencias y Emergencia 2016-2019; la Ley del Espacio Madrileño de Educación Superior, que nos permitirá dotar a las Universidades madrileñas de una financiación estable; el Acuerdo por la Transformación Educativa; el V Plan Regional de Investigación Científica e Innovación Tecnológica; el Plan de Choque para la Cañada Real Galiana; la emisión de bonos sociales; la extensión de la tarifa social del agua de 4 euros mensuales a las pensiones no contributivas; o la creación de una Carta de Derechos Sociales y una tarjeta social que dé acceso a los mismos son algunos de los numerosos proyectos que el Gobierno regional tiene en marcha “para seguir trabajando por las clases medias, por las familias, los trabajadores, los parados, los estudiantes, las pymes y las capas más desfavorecidas de la sociedad”, ha dicho la presidenta regional.